

English version on
page 5

POLITIQUE DE CONFIDENTIALITÉ ET DE PROTECTION DES DONNÉES PERSONNELLES

Conscient de l'importance d'assurer la confidentialité des données à caractère personnel, Campus France prend des engagements forts vis-à-vis de la protection des données à caractère personnel et pour le respect de la réglementation et notamment du Règlement Général sur la protection des Données 2016/679 (« RGPD ») et de la loi Informatique et Libertés n°78-17 modifiée (la « Réglementation »).

Ainsi, cette Politique a pour objet de vous présenter l'ensemble des informations nécessaires pour comprendre comment Campus France collecte, traite et protège vos Données dans le cadre de l'utilisation de la Plateforme dédiée au Salon Virtuel Mondial Study in Europe (la « Plateforme ») accessible ici : <https://www.studyineurope-virtualfair.eu/>, en qualité de sous-traitant, agissant pour le compte de l'Agence exécutive « Éducation, audiovisuel et culture » de la Commission européenne.

La présente Politique de confidentialité pourra évoluer en fonction du contexte légal et réglementaire et de la doctrine de la Commission nationale de l'informatique et des libertés (« CNIL », www.cnil.fr), en France.

DONNÉES COLLECTÉES

Lors de la connexion et de l'utilisation de la Plateforme, certaines données à caractère personnel concernant l'Utilisateur (les « Données ») pourront être collectées. Campus France veille à ne collecter et ne traiter que des Données strictement nécessaires eu égard aux objectifs poursuivis, tels que détaillés ci-après.

Les Données à caractère personnel sont toutes les informations qui permettent de vous identifier en tant que personne physique ou de vous reconnaître, directement ou indirectement.

Nous collectons les Données suivantes lorsque vous créez un compte sur la Plateforme pour vous inscrire au Salon Virtuel, vous vous connectez et que vous naviguez sur la Plateforme :

- statut/niveau d'études,
- nom,
- prénom,
- adresse e-mail,
- pays d'origine,
- intérêt pour un niveau d'études,
- intérêt pour un domaine d'études,
- intérêt pour un pays européen particulier pour les études,
- période possible d'études dans un pays européen,
- adresse IP,
- données de connexions et données de navigation,
- historiques de participation.

Vous pouvez décider de transmettre, via le chat en ligne, des informations supplémentaires aux agences nationales de promotion qui vous intéressent, durant le Salon Virtuel. Vous êtes alors seul responsable des Données que vous transmettez. Dans ce cadre, ne transmettez pas de données sensibles telles que des données de santé, des données révélant la prétendue origine raciale ou

ethnique, les convictions religieuses ou philosophiques ou l'appartenance syndicale, l'orientation et la vie sexuelle, etc.

FINALITÉS DE LA COLLECTE

Les traitements de Données mis en œuvre par Campus France par l'intermédiaire de la Plateforme répondent à des finalités explicites, légitimes et déterminées.

Les Données sont traitées principalement pour les finalités suivantes :

- la gestion de votre inscription au Salon Virtuel Mondial Study in Europe ;
- l'organisation du Salon Virtuel Mondial Study in Europe ;
- l'envoi d'informations utiles aux participants sur le salon virtuel mondial Study in Europe avant, pendant et après l'évènement ;
- la sécurité de la Plateforme en ligne du Salon Virtuel Mondial Study in Europe ;
- la réalisation d'un suivi et de statistiques ;
- vous permettre de rencontrer virtuellement une agence nationale de promotion de l'enseignement supérieur, des parties prenantes et/ou des experts internationaux ;
- répondre à vos éventuelles demandes ;
- vous recontacter pour vous inviter à participer au prochain salon Study in Europe ;
- répondre à nos obligations légales et assurer notre défense en justice le cas échéant.

Le traitement de vos Données est fondé (i) sur l'exécution d'un contrat, à savoir les conditions générales d'utilisation, pour répondre à vos demandes et gérer votre inscription et votre participation au Salon Virtuel Mondial Study in Europe, (ii) sur l'intérêt légitime de Campus France à vous envoyer des communications sur des évènements similaires, à assurer le fonctionnement de la Plateforme et à défendre ses droits et (iii) le cas échéant sur les obligations légales de Campus France.

Vos Données peuvent également être traitées par les agences nationales de promotion, qui agissent à ce titre en qualité de responsable de traitement.

COMMUNICATION

Une fois inscrit.e sur la Plateforme en ligne du Salon Virtuel Mondial Study in Europe, vous pouvez recevoir des e-mails d'information relatif à l'organisation du Salon Virtuel avant, pendant et après l'évènement.

Des communications ultérieures liées à d'autres événements pourront vous être envoyées. Vous pourrez refuser de recevoir ce type de communication en en faisant la demande à l'adresse email suivante : studyineurope@campusfrance.org.

DESTINATAIRES DES DONNÉES COLLECTÉES

Campus France ne communique les Données qu'à des destinataires habilités et déterminés. Ces destinataires sont notamment les suivants :

- les services internes de Campus France en charge de ces traitements ;
- les prestataires techniques de Campus France et notamment EN PERSONNE VIRTUAL qui est en charge du développement et de l'hébergement de la Plateforme ;
- les agences nationales de promotion, les parties prenantes et les experts internationaux, uniquement lorsque vous entrez en contact avec eux, vos nom, prénom, votre pays d'origine et niveau d'étude peuvent être visibles.

Les Données collectées via la Plateforme ne sont pas transférées hors de l'Union européenne.

CONSERVATION DES DONNÉES

Campus France ne conserve vos Données que pour la durée nécessaire aux opérations pour lesquelles elles ont été collectées ainsi que dans le respect de la législation en vigueur, notamment en fonction des prescriptions légales applicables.

Ainsi vos Données sont conservées par Campus France en base active pendant 1 an après la fin du Salon Virtuel Mondial Study in Europe et peuvent ensuite être conservées en base archive jusqu'à la fin du projet Study in Europe (mai 2027).

VOS DROITS SUR VOS DONNÉES

Vous avez des droits sur vos Données, dans les limites de la Réglementation. Ainsi, vous avez, à tout moment et dans les limites de la réglementation, le droit de demander à Campus France l'accès à vos Données, la rectification ou l'effacement de celles-ci, le droit à la limitation de leur traitement, le droit de s'opposer à ce traitement ainsi que le droit de demander la portabilité des Données. Lorsque le traitement est fondé sur votre consentement, vous disposez du droit de le retirer à tout moment. Vous disposez également du droit de définir des directives relatives au sort de vos Données après votre mort.

Si vous souhaitez exercer ces droits, veuillez-vous adresser à dpo@campusfrance.org ou par courrier postal à l'adresse suivante : Campus France – DPO – 28, rue de la Grange aux Belles, 75010 Paris, France. En cas de doute sur votre identité, nous pourrons vous demander un justificatif d'identité.

Si vous estimatez, après nous avoir contactés, que vos droits ne sont pas respectés vous pouvez adresser une réclamation à la CNIL, en France ou à une autre autorité de contrôle compétente.

COOKIES

L'Utilisateur est informé que lors de ses visites sur la Plateforme, des cookies peuvent être installés sur son logiciel de navigation.

Les cookies sont de petits fichiers stockés temporairement sur le disque dur de l'ordinateur de l'Utilisateur. Un cookie contient un identifiant unique, généré aléatoirement et donc anonyme.

Campus France utilise différents cookies techniques sur le Site pour améliorer son interactivité et ses fonctionnalités.

1. Cookies techniques : Cookies internes requis pour permettre au site Web de fonctionner. Les cookies de session sont nécessaires pour garantir le bon fonctionnement du site Web. Ces cookies sont supprimés lorsque vous fermez votre navigateur.
2. Cookies techniques : Cookies tiers utilisés pour mesurer le trafic du site Web. Le Site Web utilise des services tiers pour mesurer le trafic du Site Web (Google Analytics). Ces cookies permettent d'analyser votre comportement de navigation sur le Site (nombre et répétition des visites, fréquence des visites, durée de la visite, fréquence de navigation, navigateur utilisé, contenu consulté (pages visitées)). Ils servent également à tester différentes versions du Site afin d'optimiser les choix éditoriaux et les contenus en fonction de leurs performances respectives.

Durée de vie des cookies : 13 mois à compter de votre première visite sur le Site

Durée de conservation des données collectées via les cookies : 14 mois

3. Cookies non techniques : Cookies tiers utilisés pour améliorer l'interactivité du site Web. Le Site utilise des services proposés par des sites tiers pour :
 - a. Vous permettre de visualiser des contenus multimédias directement sur le Site Internet (vidéos YouTube),
 - b. Donner accès aux icônes des réseaux sociaux Cookie

YouTube

Durée de vie du cookie égale à la durée pendant laquelle l'utilisateur regarde la vidéo.
Le cookie expire définitivement une fois que l'utilisateur change d'URL
Durée de conservation des données collectées via les cookies : 25 mois

LinkedIn

Durée de vie des cookies : 13 mois à compter de votre première visite sur le Site
Durée de conservation des données collectées via les cookies : 25 mois

X (Twitter)

Durée de conservation des données : 13 mois à compter de votre première visite sur le Site
Durée de conservation des données collectées via les cookies : 25 mois

Lors de votre première visite sur le Site, un bandeau vous informe de la présence de ces cookies et vous demande de préciser votre choix. Ils ne sont déposés sur votre ordinateur que si vous les acceptez. Vous pouvez à tout moment vous renseigner sur les cookies et modifier vos paramètres pour accepter ou refuser les cookies, via le gestionnaire de cookies.

Paramétrage des cookies sur votre navigateur

Pour Mozilla Firefox :

1. Sélectionnez le menu « Outils » puis « Options » ;
2. Cliquez sur le panneau « Confidentialité » ;
3. Allez dans le menu « Cookies » et sélectionnez les options souhaitées.

Pour Microsoft Internet Explorer :

1. Sélectionnez le menu « Outils », suivi de « Options Internet » ;
2. Cliquez sur « Confidentialité » ;
3. Sélectionnez le niveau souhaité à l'aide du curseur.

Pour Google Chrome :

1. Cliquez sur l'icône représentant 3 lignes horizontales en haut à droite de l'écran et sélectionnez « Paramètres » ;
2. Cliquez sur « Paramètres avancés » ;
3. Sous « Confidentialité », cliquez sur « Paramètres de contenu » ;
4. Cochez la case « Bloquer les cookies ».

CONTACT

Pour plus d'informations sur les traitements de vos Données vous pouvez contacter le délégué à la protection des Données désigné par Campus France à l'adresse électronique suivante : dpo@campusfrance.org

La version française de la Politique de confidentialité et de protection des données personnelles fait loi.

PRIVACY AND PERSONAL DATA PROTECTION POLICY

The English version of the Privacy Policy is a translation. In case of contradiction, the French version shall prevail.

Aware of the importance of ensuring the confidentiality of Data, Campus France is strongly committed to the protection of Personal Data and to compliance with regulations and in particular with the European General Data Protection Regulation 2016/679 ("GDPR") and the French Data Protection Act n°78-17 as amended (the "Regulations").

Thus, the purpose of this Policy is to provide you with all the information you need to understand how Campus France collects, processes and protects your Personal Data in the context of the use of the Platform dedicated to the Study in Europe worldwide virtual fair (the "Platform") accessible here: <https://www.studyineurope-virtualfair.eu/>, as a processor, acting on behalf of the European Education and Culture Executive Agency (EACEA) of the European Commission.

This Privacy Policy may evolve according to the legal and regulatory context and the doctrine of the French control authority, the Commission Nationale de l'Informatique et des Libertés ("CNIL", www.cnil.fr/en), in France.

DATA COLLECTED

When connecting to and using the Platform, certain personal Data concerning the User (the "Data") may be collected. Campus France ensures that it only collects and processes Data that is strictly necessary for the purpose for which it is collected, which are detailed below.

Personal Data is any information that enables you to be identified as a natural person or to recognise you, directly or indirectly.

We collect the following Data when you create an account on the Platform to register for the Study in Europe worldwide virtual fair, log in and navigate on the Platform:

- status/level of study,
- name,
- first name,
- e-mail address,
- country of origin,
- level of study interested in,
- subject areas interested in,
- European country interested in to study abroad,
- Possible period of time to study in Europe,
- IP address,
- connection data and navigation data,
- participation history.

You can decide to send additional information to national promotion agencies, stakeholders and international experts you are interested in, during the virtual fair, via the online chat. You are then solely responsible for the Data you transmit. In this context, do not transmit sensitive data such as health data, data revealing alleged racial or ethnic origin, religious or philosophical beliefs or trade union membership, sexual orientation and life, etc.

PURPOSES OF COLLECTION

The Data processing implemented by Campus France through the Platform serves explicit, legitimate and determined purposes.

Data is processed mainly for the following purposes:

- the management of your registration to the Study in Europe worldwide virtual fair;
- the organisation of the Study in Europe worldwide virtual fair;
- the mailing of useful information to participants about the Study in Europe worldwide virtual fair before, during and after the event;
- the security of the online Platform of the Study in Europe worldwide virtual fair;
- monitoring and statistics;
- to enable you to meet virtually with national promotion agencies, stakeholders or international experts;
- respond to any requests you may have;
- contact you later to invite you to participate in the next Study in Europe virtual fair;
- meet our legal obligations and ensure our defence in court if necessary.

The processing of your Data is based (i) on the execution of a contract, i.e. the general terms and conditions of use, to respond to your requests and manage your registration and participation to the Study in Europe worldwide virtual fair, (ii) on Campus France's legitimate interest in sending you communications on similar events, ensuring the running of the Platform and defending its rights and (iii) where applicable, on Campus France's legal obligations.

Your Data may also be processed by the participating institutions, which act in this capacity as data controllers.

COMMUNICATION

Once you have registered to attend the Study in Europe worldwide virtual fair on the online Platform, you can receive information e-mails relating to the organization of the fair before, during and after the event.

Subsequent communications relating to other events may be sent to you. You can refuse to receive this type of communication by making a request to the following email address:
studyineurope@campusfrance.org.

RECIPIENTS OF THE COLLECTED DATA

Campus France only communicates the Data to authorised and determined recipients. These recipients are in particular the following:

- Campus France's internal services in charge of this processing;
- Campus France's technical service providers and in particular EN PERSONNE VIRTUAL, company in charge of the development and hosting of the Platform;
- participating institutions (European national promotion agencies), stakeholders and international experts only when you contact them: your name, first name, country of origin and level of study may be visible.

Data collected via the Platform is not transferred outside the European Union.

DATA RETENTION

Campus France only keeps your Data for the time necessary for which it was collected and in compliance with the legislation in force.

Thus, your Data is kept by Campus France on an active basis for 1 year after the end of the Study in Europe worldwide virtual fair and may then be kept in an archive until the end of Study in Europe project (May 2027).

YOUR RIGHTS ON YOUR DATA

You have rights to your Data, within the limits of the Regulations. Thus, at any time and within the limits of the regulation, you have the right to ask Campus France for access to your Data, the correction or deletion of your Data, the right to limit their processing, the right to object to this processing as well as the right to request the portability of the Data. When processing is based on your consent, you have the right to withdraw it at any time. You also have the right to define guidelines regarding the fate of your Data after your death.

If you wish to exercise these rights, please contact dpo@campusfrance.org or by post at the following address: Campus France – DPO – 28, rue de la Grange aux Belles - 75010 Paris, France. In case of doubt as to your identity, we may ask you for proof of identity.

If, after contacting us, you feel that your rights are not being respected, you can make a complaint to the CNIL, in France, or to another competent supervisory authority, accompanied by a copy of your identity document.

COOKIES

The User is informed that during his/her visits to the Platform, cookies may be installed on his/her browser software.

Cookies are small files stored temporarily on the hard disk of the User's computer. A cookie contains a unique identifier, randomly generated and therefore anonymous.

Campus France uses different cookies on the Website to improve its interactivity and its features.

1. Technical cookies: Internal cookies required to enable the Website to operate Session cookies are required to ensure the Website operates correctly. Such cookies are deleted when you close your browser.

2. Technical cookies: Third-party cookies used to measure Website traffic. The Website uses third-party services to measure Website traffic (Google Analytics). These cookies are used to analyse your browsing behaviour on the Website (number and repetition of visits, frequency of visits, duration of visit, browsing frequency, browser used, content viewed (pages visited)). They are also used to test various versions of the Website in order to optimize editorial choices and content as a function of their respective performances.

Cookie lifetime: 13 months from the time of your first visit to the Website

Length of time data kept: 14 months

3. Non-technical cookies: Third-party cookies used to improve Website interactivity. The Website uses services offered by third-party sites to:

- a. Enable you to view multimedia content directly on the Website (YouTube videos),
- b. Provide access to social media icons Cookie

YouTube:

Cookie lifetime equal to the length of time user spends watching the video. The cookie expires definitively once the user switches URL

Length of time data kept: 25 months

LinkedIn

Cookie lifetime: 13 months from the time of your first visit to the Website

Length of time data kept: 25 months

X (Twitter)

Length of time data kept: 13 months from the time of your first visit to the Website

Length of time data kept 25 months

When you visit the Website for the first time, a banner informs you of the presence of these cookies and asks you to specify your choice. They are only placed on your computer if you accept them. You can find out about cookies and adjust your settings to either accept or block them at any time, via the cookie manager tool.

Setting cookies on your browser

For Mozilla Firefox:

1. Select the "Tools" menu then "Options";
2. Click the "Privacy" panel;
3. Go to the "cookies" menu and select the options you want.

For Microsoft Internet Explorer:

1. Select the "Tools" menu, followed by "Internet Options";
2. Click "Confidentiality"; 3. Select desired level using the cursor.

For Google Chrome:

1. Click the icon depicting 3 horizontal lines at the top right of the screen and select "settings";
2. Click "advanced settings";
3. Under "confidentiality", click "content settings";
4. Check the "block cookies" box.

CONTACT

For more information on the processing of your Data, you can contact the Data Protection Officer appointed by Campus France at the following e-mail address: dpo@campusfrance.org.

The French version of the Privacy and Personal Data Protection Policy is legally binding.